

LEÇON 40

1. Quand Saül a désobéi à Dieu, qui est-ce que Dieu a choisi pour être le prochain roi d'Israël?

-David.

2. Quelle était la différence entre Saül et David?

-Saül ne croyait pas qu'il est né dans le péché, séparé de Dieu, mais David croyait.

-Saül ne croyait pas que Dieu punit tout péché avec la mort, mais David croyait.

-Saül ne croyait pas que Dieu seul pouvait le sauver, mais David croyait.

-Saül ne croyait pas en la promesse de Dieu d'envoyer le Sauveur, mais David croyait.

3. Après que David ait terminé de construire sa maison, qu'est-ce qu'il voulait faire?

-David voulait construire une maison pour Dieu.

4. Qui serait celui qui va construire la maison de Dieu?

-Le fils de David, Salomon.

5. Quelle était cette grande promesse que Dieu a faite à David?

-Dieu a promis qu'il enverrait le Sauveur à travers les descendants de David.

6. Comment est-ce que le temple que Salomon a construit

pour Dieu était comme la tente que les Israélites ont construit pour Dieu dans le désert?

-La tente et le temple avaient une première chambre qui s'appelait le lieu saint.

-La tente et le temple avaient une deuxième chambre qui s'appelait le lieu très saint.

-La tente et le temple avaient un rideau qui séparait les deux chambres.

7. Parce que Dieu est saint, et hait tout péché, qu'est-ce que le chef prêtre a fait dans le lieu très saint?

-Il a aspergé le sang d'un animal sur l'arche de l'alliance.

8. Qu'est-ce que Dieu ferait quand il verrait le sang que le chef prêtre a aspergé sur l'arche de l'alliance?

-Dieu dit qu'il retarderait sa punition des péchés des hommes pour encore un an jusqu'à ce qu'un meilleur paiement puisse être fait.

9. Pourquoi est-ce que le sang des animaux ne pouvait pas payer pour les péchés des hommes?

-Parce que le péché doit être payé par celui qui a péché.

10. Après le roi Salomon est mort, qu'est-ce qui s'est passé avec les Israélites?

-Les Israélites ne pouvaient pas être d'accord sur la personne qui serait le prochain roi.

-Donc, les douze tribus des Israélites se sont séparées, et les Israélites sont devenus deux peuples.

11. Comment s'appelaient-elles les dix tribus du nord?

-Israël.

12. Comment s'appelaient-elles les deux tribus du sud?

-Juda.

-Pourquoi est-ce que Dieu a toujours parlé avec les hommes?

-Pour qu'ils soient sauvés.

-Dieu a aussi donné son message à quelques hommes, pour qu'ils parlent aux hommes, afin que les hommes soient sauvés.

-Dieu a donné son message à Noé, et Noé parlait aux hommes, pour que les hommes soient sauvés.

-Dieu a donné son message à Moïse, et Moïse parlait au Pharaon et aux Egyptiens, pour qu'ils soient sauvés.

-Dieu a donné son message à Josué, et Josué parlait aux Israélites, pour que les Israélites soient sauvés.

-Un jour, Dieu a appelé un Israélite qui s'appelait Jonas.

-Dieu a donné son message à Jonas, et Dieu voulait que Jonas parle à un peuple méchant vivant dans une ville qui s'appelait Ninive.

-Le peuple qui vivait dans la ville de Ninive s'appelait les Assyriens.

Lisons Jonas 1:1-3a

1-Un jour, le Seigneur a donné cet ordre à Jonas, fils d'Amitthaï:

2-"Va à Ninive, la grande ville, et crie contre elle, car sa méchanceté est montée jusqu'à moi."

3-Mais Jonas s'est fui à Tarsis, loin du Seigneur.

-Pourquoi est-ce que Dieu voulait que Jonas aille à la ville de Ninive?

-Parce que Dieu aimait les hommes de Ninive.

-Parce que Dieu voulait sauver les hommes de Ninive de la puissance du péché, de la mort, et de Satan.

-Pourquoi est-ce que Jonas s'est enfui?

-Jonas s'est enfui parce qu'il ne voulait pas aller à Ninive.

-Pourquoi est-ce que Jonas ne voulait pas aller à Ninive?

-Parce que les hommes de Ninive étaient très méchants.

-Parce que les hommes de Ninive étaient les ennemis des Israélites.

-Parce que Jonas ne voulait pas que Dieu sauve les hommes de Ninive.

-Est-ce que Jonas pouvait fuir Dieu?

Lisons Jonas 1:3b-10

3-Jonas est allé à Jaffa, là où il a trouvé un bateau qui allait à Tarsis. Après avoir payé le prix du transport, Jonas est monté dans le bateau pour aller à Tarsis et échapper ainsi au Seigneur.

4-Mais le Seigneur a envoyé un vent violent sur la mer—une tempête si forte que le bateau risque de se casser.

5-Tous les mariniers avaient peur, et chacun entre eux criaient à son propre dieu. Et ils ont jeté dans la mer les objets qui étaient sur le bateau afin de le rendre plus léger. Mais Jonas est descendu au fond du bateau là où il s'est couché et dormait profondément.

6-Le pilote est allé chez lui, et dit: “Comment est-ce que tu peut dormir? Lève-toi, et crie à ton Dieu! Peut-être il va penser à nous, et nous ne mourrons pas.”

7-Ensuite, les mariniers se sont dit l’un à l’autre: “Venez et tirons au sort pour savoir qui est responsable pour ce malheur.” Ils ont tiré au sort, et le sort est tombé sur Jonas.

8-Alors, les mariniers lui ont demandé: “Dis-nous qui est responsable pour nous faire ce malheur? D’où viens-tu? Quel est ton pays? De quel peuple es-tu?”

9-Jonas a répondu: “Je suis hébreu, et je crains le Seigneur, le Dieu des cieux, qui a fait la mer et la terre.”

10-Saisis d’une grande crainte, les mariniers ont demandé: “Qu’est ce que tu as fait?” Car ils savaient que Jonas fuyait loin du Seigneur, parce qu’il leur a déjà dit.

-Est-ce que Jonas pouvait fuir Dieu?

-Non.

-Est-ce que Jonas pouvait se cacher de Dieu?

-Non.

-Est-ce que Jonas pouvait échapper à Dieu?

-Non.

-Personne ne peut échapper à Dieu.

-Même Satan et ses démons ne peuvent pas échapper à Dieu.

Lisons Jonas 1:11-16 & 2:1

11-La mer est devenue de plus en plus violente. Donc, ils ont demandé à Jonas: “Qu’est-ce que nous devons faire de toi pour que la mer se calme envers nous?”

12-Jonas a répondu: “Prenez-moi, et jetez-moi dans la mer, et la mer deviendra calme. Car je sais que c’est ma faute que cette grande tempête est venue sur vous.”

13-Cependant, les mariniers ramaient pour gagner la terre. Mais ils ne pouvaient pas, parce que la mer est devenue encore plus violente.

14-Alors, les mariniers ont crié au Seigneur: “O Seigneur, nous t’en prions, ne nous fais pas mourir à cause de la vie de cet homme. Ne nous rends pas responsables de la mort d’un innocent. Car toi, Seigneur, tu as fait ce que tu as voulu.”

15-Puis, ils ont prit Jonas, et l’ont jeté dans la mer, et la mer violente est devenue calme.

16-Alors, les mariniers étaient saisis par une grande crainte du Seigneur, et ils ont offert un sacrifice au Seigneur, et ont fait des vœux.

1-Mais le Seigneur a envoyé un grand poisson qui a avalé Jonas, et Jonas était dans le ventre du poisson trois jours et trois nuits.

-Qu'est-ce que Dieu a fait quand Jonas a désobéi à Dieu, et n'est pas allé à Ninive?

-Dieu a envoyé un grand poisson qui a avalé Jonas.

-Combien de temps est-ce que Jonas a fait dans le ventre du grand poisson?

-Trois jours et trois nuits.

-Est-ce que Jonas pouvait se sauver du ventre du grand poisson?

-Non.

-Qui était le seul qui pouvait sauver Jonas?

-Dieu.

-Comment est-ce que tout homme ressemble à Jonas?

-Comme Jonas ne pouvait pas se sauver du ventre du grand poisson,

-Tout homme ne peut pas se sauver de la puissance du péché, de la mort, et de Satan.

-Comme Dieu seul pouvait sauver Jonas, Dieu seul peut sauveur tout homme.

-Qu'est-ce que Jonas a fait dans le ventre du grand poisson?

Lisons Jonas 2:2

2-Dans le ventre du poisson, Jonas priait le Seigneur, son Dieu.

-Jonas a reconnu qu'il a désobéi à Dieu.

-Jonas a reconnu qu'il a péché contre Dieu.

-Jonas a prié Dieu de le sauver.

-Est-ce que Dieu a sauvé Jonas?

Lisons Jonas 2:11

11-Le Seigneur a ordonné au poisson, et le poisson a vomi Jonas sur la terre.

-Qu'est-ce que Dieu a fait quand Jonas a admis qu'il a désobéi et a péché contre Dieu?

-Dieu a ordonné au grand poisson de vomir Jonas sur la terre.

-Pourquoi est-ce que Dieu a sauvé Jonas?

-Parce que Jonas a admis qu'il a désobéi à Dieu.

-Parce que Jonas a admis qu'il a péché contre Dieu.

-Après que Dieu ait sauvé Jonas, est-ce que Dieu a dit à Jonas de ne pas aller à Ninive?

-Non.

Lisons Jonas 3:1-2

1-Le Seigneur a donné cet ordre à Jonas une deuxième fois:

2-“Va à Ninive, la grande ville, et annonce-lui le message que je te donne.”

-Dieu ne change pas.

-Dieu ne change jamais.

-Dieu voulait toujours que Jonas apporte son message aux hommes de Ninive.

-Dieu voulait toujours sauver les hommes de Ninive.

-Cette fois-ci, est-ce que Jonas a obéi à Dieu, et est allé à Ninive?

Lisons Jonas 3:3-5 & 10

3-Jonas a obéi à la parole de Dieu, et est allé à Ninive. Ninive était une très grande ville—il fallait trois jours pour la traverser.

4-Le premier jour, Jonas a commencé à entrer dans la ville. Il criait: “Encore 40 jours, et Ninive sera détruite.”

5-Les gens de Ninive ont cru en Dieu. Ils ont déclaré un jeûne, et tous les gens, depuis les plus grands jusqu’aux plus petits, se sont revêtu de sacs.

10-Quand Dieu a vu ce qu’ils ont fait, et comment ils se sont détournés de leur mauvaise voie, il avait de la compassion, et n’a pas fait la destruction dont il a menacée.

-Cette fois-ci, Jonas a obéi à Dieu, et est allé à Ninive.

-Cette fois-ci, Jonas a apporté le message de Dieu à Ninive.

-Jonas a dit aux hommes de Ninive de quitter le chemin du péché, et de suivre le chemin de Dieu.

-Est-ce que les hommes de Ninive ont écouté le message de Dieu que Jonas leur a dit?

-Oui.

-Dieu veut que vous soyez comme les hommes de Ninive.

-Dieu veut que vous écoutiez son message comme les hommes de Ninive.

-Dieu veut que vous croyiez en son message comme les hommes de Ninive.

-Dieu veut que vous quittiez le chemin du péché, et suiviez le chemin de Dieu.

-Dieu a aussi choisi plusieurs autres hommes pour être ses messagers, et dire aux hommes son message.

-Comment s’appelaient-ils ces hommes que Dieu a choisis pour être ses messagers, et dire aux hommes son message?

-Prophètes.

-Dieu a envoyé quelques prophètes aux hommes des dix tribus d’Israël.

-Dieu a aussi envoyé quelques prophètes aux hommes des

deux tribus de Juda.

-Qu'est-ce que les prophètes ont dit aux hommes?

-De quitter le chemin du péché pour suivre le chemin de Dieu.

-Les prophètes ont aussi dit aux hommes que Dieu veut qu'ils détruisent leurs images.

-Un des prophètes de Dieu s'appelait Esaïe.

-Le prophète Esaïe est allé vers les hommes des dix tribus d'Israël.

-Voici ce que Dieu a dit à travers le prophète Esaïe aux dix tribus d'Israël:

Lisons Esaïe 10:6

6-Le Seigneur dit: "J'envoie Assyrie contre une nation infidèle Israël. Je les dirige contre un peuple qui me fâche. Que l'Assyrie le pille et ramasse ses richesses. Qu'elle marche sur lui comme la boue dans la rue."

-Qu'est-ce qui arriverait aux dix tribus d'Israël s'ils ne quittaient pas le chemin du péché pour suivre le chemin de Dieu?

-Dieu enverrait les Assyriens pour gagner les dix tribus d'Israël, et les prendre comme esclaves.

-Un autre prophète de Dieu s'appelait Jérémie.

-Le prophète Jérémie est allé vers les hommes des deux tribus de Juda.

-Voici ce que Dieu a dit à travers le prophète Jérémie aux deux tribus de Juda:

Lisons Jérémie 20:5

5-Le Seigneur dit: "Je livrerai toutes les richesses de cette ville de Juda, tout le produit de son travail, tout ce qu'elle a de précieux. Je livrerai tous les trésors des rois de Juda entre les mains de leurs ennemis, qui les prendront et les transporteront à Babylone."

-Qu'est-ce qui arriverait aux deux tribus de Juda s'ils ne quittaient pas le chemin du péché pour suivre le chemin de Dieu?

-Dieu enverrait les Babyloniens pour gagner les deux tribus de Juda, et les prendre comme esclaves.

-Dieu n'a pas changé.

-Dieu veut toujours que tout homme quitte le chemin du péché pour suivre le chemin de Dieu.

-Dieu punira avec la mort éternelle tous ceux qui ne quittent pas le chemin du péché pour suivre le chemin de Dieu.